



Comunicado de Prensa | Press Release

6 de mayo de 2018

Ferromex informa que el descarrilamiento en el estado de Aguascalientes no fue derivado de un choque entre dos trenes

Ferrocarril Mexicano, S.A. de C.V. (Ferromex) informa que a las 14:35 del día 5 de mayo se presentó un descarrilamiento del tren IIRPN-04 (Intermodal Irapuato - Piedras Negras del día 4 de Mayo) en el estado de Aguascalientes.

Algunas versiones han señalado que dicho evento se trató de un choque entre dos trenes, sin embargo, precisamos que fue un descarrilamiento de un tren con 5 locomotoras a la cabeza, además de 10 plataformas automotrices.

Ferromex informa que no existen daños a terceros y las causas del descarrilamiento están en proceso de investigación.

===== 00000 =====

Información Precautoria: Ferromex, subsidiaria de Grupo México, invertirá durante este año seis mil millones de pesos dando continuidad a proyectos de infraestructura ferroviaria, incrementando la capacidad, la velocidad, el servicio y la eficiencia. La empresa transporta al año 54,446 mil millones de toneladas-km, participando activamente en la cadena de suministro de la Industria Agrícola, Automotriz, Minero-Metalúrgica, Cementera, Química, Energética y de Bienes de Consumo.